

Zweifel hegt Schuldgefühle

Wir erwarten immer nur das Beste von Gott
perfekt muss er sein
überall und vor allem fehlerlos.

Glaube ist etwas gutes aber nicht jeder glaubt gut
oder vermag damit gutes zu tun
und auch Gott straft.

Gott wollte uns `anders` leben lassen,
nun hat er die Qual der Wahl.

Ob Gott nicht auch manchmal schlecht über uns denkt,
Rechte genug hätte er dazu.

Wir reden immer nur von ihm nicht ihr,
ist`s menschlich?

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)